

TOP 3

Städtebaulicher Vertrag zur Erschließung des Geländes der ehemaligen Papierfabrik

Nach der ausführlichen Vorstellung beider Verträge im Technischen Ausschuss durch Dr. Melchinger und Herrn Eldag mit der anschließenden Diskussion der unterschiedlichsten Fragen waren wir Freie Wähler einig, dass beiden Verträgen zugestimmt werden kann.

Bei allen wichtigen Entscheidungen dieses Baugebietes ist die Gemeinde mit im Boot, sei es beim Verkauf, der Zuteilung, sei es bei den Ausschreibungen, immer getreu dem Motto: „**Kommunikation ist immer Kooperation**“.

Wenn man weiß, dass viele Firmen schon am liebsten morgen mit dem Bau anfangen wollen, dann denken wir, wird der Termin 31.12.2021 zu dem alle Grundstücke veräußert sein sollten eingehalten beziehungsweise weit unterschritten sein wird..

Für die Fraktion der Freien Wähler
Werner Scherer